

Primeras Planas

Y Trump no cede

Trump presiona a las armadoras en México para que migren a EU

Trump pausa un mes aranceles para autos

México buscará "otros socios" si EU se empeña en aranceles

Analiza EU pausar aranceles agrícolas y los frena en autos

Vaivén de aranceles: ahora EU exenta a autos por un mes y revisa los agrícolas

Trump da tregua de un mes a autos

Hay agua

Gana Chivas, ¡por una nariz!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Inician Programa de Chatarrización 2024-2030; desde 2019 se han chatarrizado 43,796 vehículos y motos

El Gobierno de la CDMX inició el Programa de Chatarrización 2024-2030, cuyo objetivo es identificar y retirar de la vía pública los vehículos abandonados, destruidos o inservibles que generan inseguridad, focos de infección o fauna nociva, contribuyendo así a la recuperación de espacios públicos. **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la SSC, indicó que desde 2019 a la fecha se han chatarrizado 43 mil 796 vehículos y motocicletas. Destacó que este programa es un esfuerzo interinstitucional que involucra el trabajo operativo de los elementos de la Subsecretaría de Control de Tránsito, así como el acompañamiento de la Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [Reporte Índigo](#) / [24 Horas](#) / [+ Chilango](#) sin mención: [El Universal](#) / [La Razón](#)

"A las compañeras policías les hace falta creerse lo que representan"

Aun con los avances en política de género, el camino continúa con desafíos y trabas que demeritan la capacidad del sexo femenino para ser policías, comandantes o inspectoras en la CDMX. En entrevista, la inspectora y jefa María del Carmen Hernández González, "Jefa Tlatelolco", está lista para iniciar el Operativo Cuauhtémoc Seguro, y supervisa a su personal a cargo para que nada falle. Por otra parte, la agente coincidió que a partir de la administración de García Harfuch y ahora con **Pablo Vázquez**, las puertas de la SSC se abrieron para que altos cargos sean ocupados por mujeres. [La Crónica de Hoy](#)

Con preparación e ingenio atienden emergencias

Como policía, se debe estar siempre preparado para atender todo tipo de situación y responder con lo que se tenga a la mano; casos como el del menor que quedó atrapado en una marquesina el 12 de febrero pasado, fue prueba de la hazaña e ingenio de los cuatro elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para rescatarlo. En entrevista, el policía Víctor Altamirano Ponce relató cómo su llamado al deber les permitió encontrar una solución para rescatar al niño. El policía Sergio Cisneros Cruz refirió que no se habían enfrentado a un acontecimiento similar, y tras la llegada de su subdirector, Alfredo Millán, decidieron las acciones a implementar. El policía Arturo Rebolledo Medina calificó la situación como impresionante. [24 Horas](#)



QR, puerta al cibercrimen

Las autoridades policiacas de la CDMX mantienen la alerta por robo de datos a través de códigos QR. El riesgo es inminente a tres meses de que la Secretaría de Seguridad Ciudadana emitió un aviso sobre este tipo de delitos. Sandra García, oficial primera de la **Policía Cibernética de la SSC**, refirió que monitorean posibles casos difundidos en redes sociales y chats vecinales que señalan supuestas infracciones en vehículos estacionados en la vía pública o códigos en restaurantes que suplantan a los que sirven para conocer la carta o menú. [Excélsior](#)

Se suman a la lucha

Playeras y bolsas de tela que conmemoran el Día Internacional de la Mujer están a la venta en la sede central de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, (Liverpool 136, Juárez), pero lo más singular de estas piezas es que fueron elaboradas por internos del **Reclusorio Preventivo Varonil Oriente**. [Excélsior](#) / [ContraRéplica](#)

Salvan a bebé de 10 meses

Oficiales auxiliares de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron reanimar a un pequeño de 10 meses luego que se encontraba con problemas respiratorios dentro de la estación Cuatro Caminos en la Línea 2 del Metro. Cuando el pequeño recobró el sentido fue devuelto a su madre, quien, sumamente agradecida con los oficiales, se retiró rápidamente del lugar para asistir a su clínica familiar. [Basta](#)

Capturan a tres presuntos homicidas

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres sujetos relacionados con la agresión en contra de un hombre que perdió la vida por heridas de bala, en posesión de un arma de fuego y posible droga, en calles de la colonia Pedregal de San Nicolás Cuarta Sección, alcaldía Tlalpan. [Basta](#) / [Diario de México](#)

Aseguran a 2 adolescentes por crimen

En una acción coordinada entre **efectivos de la SSC** y los monitoristas del C2 Oriente, dos jóvenes fueron detenidos, luego de que dispararon en contra de dos personas, de las cuales una perdió la vida, en la colonia José López Portillo, alcaldía Iztapalapa. La detención se llevó a cabo en la Calle 11 y su esquina con la calle Lebrija, en la colonia Cerro de la Estrella, misma demarcación. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Motorista muere arrollado por un camión de basura

La calzada Ignacio Zaragoza, en la colonia de Santa Martha Acatitla, de la alcaldía Iztapalapa, fue escenario de un accidente entre un tráiler y un motociclista, quien al esquivar un bache fue embestido por la pesada unidad, lo que acabó con su vida. **Policías de la SSC** acordonaron el área e informaron al MP para los servicios periciales correspondientes, causando un gran caos en la zona. Metros más adelante el conductor responsable fue detenido. [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Dejó nueve lesionados

Dos menores y siete adultos resultaron lesionados en un choque de una camioneta de transporte escolar que se impactó contra una unidad de transporte público en Periférico Sur. El parte oficial señala que el conductor de la unidad perdió el control y se impactó contra el camión de la Ruta 14. [Excélsior](#)



Llaman ellas más a la línea del 911

Las mujeres son las que más llaman al 911 por diferentes causas, según datos de C5, refirió el coordinador General del C5, Salvador Guerrero Chiprés. Por otra parte, indicó que desde que comenzó a funcionar la línea SOS Mujeres *765, han apoyado a 17 mil 251 en situaciones relacionadas con violencia de género, tras un trabajo coordinado con la Semujeres, la **SSC**, así como la FGJ y el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX. [Reforma](#) / [+Chilango](#)

Motos tienen saturados los corralones

Las motocicletas son el vehículo con el mayor porcentaje de siniestros viales en la CDMX, se acumulan en los corralones capitalinos por violar en distintas ocasiones el Reglamento de Tránsito, principalmente por no portar el casco de seguridad y la placa. Según las cifras, en promedio fueron remitidas 230 motos al día; no obstante, esta situación podría empeorar con la puesta en marcha de los radares de velocidad que hace unas semanas puso en marcha la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Publimetro](#)

Blindan Palacio Nacional. Segob presenta protocolo para marchas

Las vallas metálicas colocadas en torno a Palacio Nacional, previo a la marcha del Día Internacional de la Mujer, son para la protección de las participantes en la marcha, de **las policías que vigilarán** el evento y del recinto histórico, señaló la presidenta Claudia Sheinbaum. [Milenio](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Financiero](#) / [Basta](#)

Izazaga 89, con pocos locales y bajas ventas

Vendedores de la Plaza Izazaga 89 afirmaron que, a casi una semana de haber regresado a vender en el lugar, muy pocos locatarios han abierto y quienes sí lo hicieron registran bajas ventas. El 28 de noviembre del 2024, elementos de la **SSC** y de la Marina llevaron a cabo un operativo por mercancía que entró al país irregularmente, por lo que aseguraron 262 mil 330 artículos y clausuraron el lugar. [La Razón](#)

Firman convenio con el C5

Fernando Mercado, alcalde de La Magdalena Contreras, y Salvador Guerrero Chiprés, coordinador del C5, firmaron un convenio de colaboración. Uno de los objetivos primordiales es el apoyo técnico para que en las instalaciones del C5 se tenga una réplica de las imágenes del sistema de monitoreo de la alcaldía para una inmediata coordinación y reacción de los **elementos de seguridad** y el intercambio de información. [Excélsior](#)

Columna #Política Confidencial

Citlalli Hernández, secretaria de las Mujeres, está ante la expectativa del 8M, un 8 de marzo que no será un día cualquiera. Será una jornada que se anticipa clave para entender el rumbo que tomará el nuevo gobierno en materia de derechos, seguridad y políticas públicas con perspectiva de género. La presidenta Claudia Sheinbaum, indicó que se busca proteger a todas las mujeres, incluidas **a las policías que estarán a cargo de la seguridad** durante la marcha, y evitar posibles provocaciones o enfrentamientos. [Publimetro](#)

Columna Binoculares: Funcionario patito

Parece que algunos "dragones" quieren seguir lanzando fuego y terminan por quemar a sus exjefes; ayer, un extrabajador de la alcaldía Cuajimalpa, quien aparece en fotos con el exalcalde Adrián Ruvalcaba, fue **detenido por policías capitalinos** por andar extorsionando a comerciantes. Eder Alonso fue detenido al exigir 1,200 pesos y hacerse pasar como verificador de la alcaldía Cuajimalpa. [El Gráfico](#)



Policiaco

Ultiman a poli de ocho tiros

Un elemento de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** fue asesinado de varios disparos cuando se encontraba en una tienda ubicada en avenida México, del municipio de Nezahualcóyotl. Al sitio arribaron paramédicos, quienes certificaron el deceso; el responsable logró escapar. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Motociclista muere al derrapar; una mujer queda grave

Un hombre perdió la vida al derrapar la motocicleta en la que viajaba luego de intentar esquivar a una mujer que se cruzó el semáforo sobre avenida Carlota Armero, en la colonia Culhuacán CTM III, alcaldía Coyoacán. Al lugar acudieron paramédicos que trasladaron a la mujer a un hospital cercano y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Asesinan de diez disparos a venezolano

De manera directa, un hombre de nacionalidad venezolana fue asesinado a balazos cuando intentaba subir a su motocicleta en calle Basilio Badillo, en la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio acudieron paramédicos del **ERUM** y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de los Sectores Ángel y Reforma, quienes resguardaron la zona; los responsables escaparon a bordo de un vehículo. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [24 Horas](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Afirma papá de Fátima que la orillaron a tirarse

Juan Zavala, papá de Fátima, lamentó que la titular de la FGJ capitalina, Bertha Alcalde, haya declarado que su hija se arrojó en un hecho voluntario desde el primer piso de la Secundaria 236, donde estudia. Criticó que la investigación de la dependencia no se centre en el acoso escolar que sufría la niña y consideró que la Fiscalía ha minimizado los hechos y pidió a Alcalde revisar personalmente el expediente, pero con receptividad y empatía. [Reforma](#)

Insuficientes las visitas a los panteones

Hasta Encontrarles CDMX declaró que hay un rumor fuerte entre los integrantes de las organizaciones buscadoras de personas que los cementerios se han usado de manera clandestina. Refiere que la Fiscalía General de Justicia de la CDMX no ha respondido de manera positiva a la petición de que hay que buscar e investigar el uso de crematorios en panteones. [Basta](#)



Imagen Destacada

